



MITTEILUNG VON MONTAG 29. OKTOBER 2018

SCHNEFALLGRENZE SINKT

Die ergiebigen Niederschläge vom Wochenende haben Schnee nur im Hochgebirge gebracht. Auf 3000 m wird der gefallene Neuschnee auf 100-150 cm geschätzt. Unterhalb von 2500 hat es meist geregnet, Schnee ist da nur zeitweise gefallen. Der Wind bläst weiterhin sehr stark von Süden. Bis Dienstag Nachmittag wird mit Schneefall auch bis in mittlere Lagen (1500 m) gerechnet, ergiebiger in den östlichen Teilen des Landes. Es werden voraussichtlich 50 bis 120 cm Neuschnee fallen, lokal auch mehr. Der Schnee wird vielfach auf nassen Boden zum Liegen kommen. Dies kann besonders an steilen Wiesen zu beachtlichen Gleitschneelawinen führen.

Im Gebirge sind die Verhältnisse winterlich, lokal kann es auch spontane Lawinen geben. Hoch gelegene Verkehrswege und ausgesetzte Zufahrten müssen vorsichtig beurteilt werden.